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Ata da Reuniao Ordinaria do Conselho Municipal de Educa?ao (Conselho
Pleno) de luiu -Bahia.
Aos  dezoito  dias  do  mss  de  Abril  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  as
quatorze  horas,  na  Sede da  Gerencia  Executiva  dos  Conselhos  Municipais  de
luiu-Bahia,  situada  na  Avenida  Vicente  Cristo  Lopes,  s/n°,  nesta  cidade,  onde
reuniram-se   ordinariamente   os   seguintes   representantes   deste   Conselho:
M6nica  Vieira   Marinho,   Neuza   Fernandes  de   Oliveira,      Noelia   dos   Santos
Nogueira,  Aurea  Cristina  Costa  de  Oliveira,  Solange  Alves  dos  Santos,  Edna
Pereira  Magalhaes,  Marta  Soriano dos Anjos,  Marta  Benevides  Gomes  Costa,
Celia  Rodrigues  dos  Santos,  Ivone  Nogueira  da  Silva,  Cleonice  Rodrigues  de
Souza  e   Delvania   Costa   Pires.   Tambem   se  fizeram   presentes  a   Senhora
Cristina  Magalhaes,  Coordenadora  de  Assistencia  e  Apoio  Administrativo  e  a
Senhora  Valderldcia  Fernandes  Rodrigues  Noronha  .  A  Presidente  /  Senhora
Neuza  Fernandes de Oliveira verificou  o  ntlmero de  representantes e declarou
haver  qu6rum   regimental   para   proceder  a   reuniao,   logo   ap6s   procedeu   a
abertura  da  mesma  cumprimentando  a  todos  ali  presentes  e  na  sequencia
justificou  as  ausencias  dos  demais  membros.  Seguidamente  apresentou-se  a
seguinte  pauta  do  dia:  Apreciagao  e  votagao  do   Documento:   Politica   de
Educagao   Integral   do   Municipio   de   luiu   Bahia.   A   presidente   abriu   os
trabalhos    desejando    boas-vindas    a    todos    os    membros    presentes.    Na
sequencia, a mesma ressaltou sobre o referido documento que seria explanado
pela   Coordenadora  /  Senhora  Valderltlcia,   onde   a   mesma   iniciou   sua  fala
citando  a  seguinte frase:  "  0  amanha  gigante  surgira,  quando  as  escolas
ousarem   com   prudencia   reconfigurar  suas   praticas,   viabilizando   uma
educagao integral  para todos ".( Jose  Pacheco,  2017),  em  seguida fez uma
longa explanagao do tema,  relatando tambem a experiencia que teve ao visitar
as escolas do municipio de Brumado, que implantou em todas as escolas essa
politica, dai  fez com que o gestor de luiu despertasse para implantar em nosso
municipio,  porem,  nao foi possivel  no ano de 2023,  atender todos os alunos da
rede publica no ensino fundamental I,  por motivo de espago fisico  , ja que havia
sido  feito  a jungao  das  escolas  Duque  de  Caxias  e  Paulo  Freire,    na  epoca,
salientou  tambem,  da  importancia  da  protegao  da  crianga  que frequenta  esse
modelo de escola, pois ajudara em sua totalidade no periodo em que estiver na
escola,  pois  o ser humano  precisa  ser trabalhado  em  todas  as  dimens6es,   e
no decorrer desse percurso as mudangas vao acontecendo e os resultados vao
aparecendo.  Houve uma breve discursao entre os conselheiros e coordenadora
a  respeito do tema,  e  logo em  seguida foi  sugerida  a  votagao  do  parecer que
seria   feito   e   enviado   a   todos   os   membros   para   se   precisasse   fazer   as
colocag6es,  caso  tivesse  necessidade.  A  palavra  foi  repassada  a  presidente,
para fazer as  considerag6es finais,  a  qual  agradeceu  a  presenga  de todos  os
presentes   e   deu-se   por  encerrada   a   reuniao.   E   para   constar,   eu   Neuza



Fernandes     transcrevi     a  presente  ata,  que  ap6s  lida,  se  aprovada for,  sera
assinada por todos que se fizeram presentes.


